
学校教育特別委員会報告

議会改革特別委員会報告

７月１５日、７月１７日、それぞれ学校教育・議会改革特別委員会を開催しました。

⑨　のせ町議会だより　No.56

委員長　美谷　芳昭
　　　開催日　7月15日

　　　議　題　学校再編の進ちょく状況について

　本委員会は、本年２月に引続き、第４回目の委員会を開催しました。
前回から半年経過しており、事業も大きく進ちょくしていますので、現状を踏まえ課題など以下のよう
な議論をしました。

経過報告

　学校再編室より次の内容について、説明と報告がありました。
　　①造成工事の工事概要及び、進ちょく状況
　　②教室棟、体育館等建物工事の今後の発注予定や、工事工程の提示
　　③通学対策、校章・校歌の検討状況
　　④新学校の教育の特色と、教育先進地視察の報告
　　
主な質疑応答

　・教育先進地視察の報告があったが、これを本町にどう取り入れていくのか。
　・通学路が未提示であり、保護者は心配されている。遅れているのではないか。
　・現在の６小、２中の特色ある教育をどう一つにまとめるのか。
　・国では小中一貫校の制度化が検討されているようだが、本町での考え方はどうか。
　・校章はなぜ小・中学校別に募集しないのか。
　・通学路のバイパス整備は、その後、警察や池田土木事務所との協議を進めているのか。

委員長　長尾　義和

　　　開催日　7月17日

　これまで議会改革の取り組み課題について、ワーキンググループごとに検討を進めてきました内容に
ついて、次のとおり確認しました。

①議会基本条例について

　　議会基本条例の制定に向け、これまで検討してきました条例案を町長部局に法令審査及び意見
　照会を行い、条例制定案をまとめました。

②通年議会について

　　通年を会期とするため、条例案等（会期等に関する条例、能勢町議会会議規則）について、こ
　れまで検討してきました条例案等を町長部局に法令審査及び意見照会を行い、条例制定案及び規
　則改正案等をまとめました。
　
③議会のインターネット中継について

　　議会改革特別委員会としての方向性や課題に基づき、経費見積や町担当部局とも協議を重ねて
　きました。
　　現時点においては、技術面、他の自治体の視聴状況や、町議会の質疑、答弁の現状などから町
　民の求めている議会中継となるのか、また、議会中継以外での設備機材の活用が難しいことから、
　議会広報活動の充実も視野に入れ、インターネット中継については、継続して協議していく必要
　性があると判断しました。

※議会基本条例及び通年議会に係る必要な条例の制定や規則改正等については、平成２７年１月１日から
　施行するため、議会議案として提案することを決定し、９月定例会において可決されました。


